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横手市第２次総合計画後期基本計画 策定部会記録 

 

会議名：総合計画後期基本計画策定部会 

日 時：令和２年１１月２６日（木）１０：００～１１：５０ 

場 所：条里南庁舎 会議室 

出席者：（市民委員）七尾博、小川良平 

（教育委員会）教育指導課 高橋秀彰、生涯学習課 宮本敦、 

（事務局）教育総務課 田中弓子、最上拓弥 

 

■施策２−１ 

七尾博委員 

・政策に、スポーツだけではなくて芸術文化を加えたのはいいことだと思う。 

・４施策の展開の②−１）の「安定した学校生活を送ることができるよう支援」の部分

は２）の「児童の入学に向けた小学校との連携強化を図ります」という部分に繋が

ってくる。 

・言語活動にはＮＩＥと図書館活動が入っていた。これからはＩＣＴが入ってくるも

のと思う。 

 

小川良平委員 

・ＩＣＴという表記はよく出てきている。今現在も進んでいて、今後も進めていくの

か。 

・教員の高齢化が進んでいるという状況で、ＩＣＴの推進は苦労するのではと感じた。 

・施策成果指標は新しい数値に入れ替わるのか？ 

→事務局回答：直近値はＲ１、目標値はＲ７となる。 

・私たちが協力できることの「事業者」とは誰のことを指しているのか。 

→事務局回答：地域の企業等を指している。 

 

教育指導課 高橋 

・授業の中でＩＣＴを活用していかなければという状況で、いま研修をやっていると

ころ。 

・ＩＣＴの研修については先日、横手北中学校で全ての先生を集めて実施した。全て

の学校に指導者となる教員が配置されることを目指している。 

 

生涯学習課 宮本 

・現在、施策２－２用語解説に記載のある「ＩＣＴ」は、施策２－１へ。 

・私たちが協力できることの内容はコミュニティスクールを表している。コミュニテ

ィスクールという名称を名乗らなくても以前から地域でこのような活動が実施さ

れていた。 
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事務局 田中 

・コミュニティスクールについては、どこかに記載することで調整したい。 

 

 

 

■施策２−２ 

七尾博委員 

・エアコンの設置についてはどうなっているか。見通しが立っているので記載がない

ことでいいか。 

→事務局回答：はい。設置は６月くらいまでで完了する。 

 

小川良平委員 

・学校統合が進んで、スクールバスの運行が大変になってきている。安全な管理、運

行がかなり重要になってくるのでは。 

 

事務局 田中 

・サブ指標の大規模改修の小中学校７校は１１校の記載誤り。 

 

 

■施策２−３ 

小川良平委員 

・１０ページに「事業所」と記載があるが、事業者との言葉の使い分けをしているの

か。 

→事務局回答：記載誤りだと思う。 

 

事務局 田中 

・グラフがＨ２６なので直近のものに修正したい。 

・③１）の「安全に」の部分を削除する。 

 

 

■施策２−４ 

七尾博委員 

・サブ指標の図書館利用について後期の目標値が下がっているのはなぜか。 

→事務局回答：図書館課で後期の目標値を出していないので今後修正となる。 

 

小川良平委員 

・サブ指標の図書館入館者数の達成のため、横手駅東再開発の新図書館をＰＲしてほ

しい。 
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事務局 田中 

・所管課に「文化振興課」を追記する。 

 

■施策２−５ 

小川良平委員 

・主な資料館入館者数・公開講座等参加者数の推移については、新しいものに変わる

のか。 

→事務局回答：新しいデータに修正する。 

 

事務局 田中 

・私たちが協力できることの一つ目の●のところで、「文化的資源」を「歴史的資源」

に修正、「参加し、」のあとに「地域の宝を発見、発信することで」を加える。 

 

 


